
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 

メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 

 

＊＊＊茅ヶ崎ＲＣ会報は当クラブホームページ［http://www.chigasaki-rc.com］からもご覧頂けます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◇歌唱「それでこそロータリー」「覇気あれ我がクラブ」 ◇会長挨拶   ◇幹事報告   

◇委員会報告 姉妹クラブ     ◇表彰 ロータリー財団大口寄付 田中賢三君 

◇卓話 第４グループガバナー補佐・塚原吉雄様 ガバナー補佐幹事・遁所好男様 
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第 55代会長 澤邑 重夫 

第 55代幹事 古知屋光洋 

1960   8  10 

 

＝本日の例会行事＝ 

年

  

月 日創立 

地区 

２０１４～２０１５年度 

2014 年 8 月 28 日（木） 第２６３９回例会 天候：晴れ 司会：梅田弘人副幹事 No. 8 

◎ゲスト・ビジター紹介 

塚原吉雄様(第 4グループガバナー補佐 綾瀬春日 RC) 

遁所好男様(ガバナー補佐幹事 綾瀬春日 RC) 

◎表彰 

ロータリー財団大口寄付 田中賢三君(クリスタル盾・

ダイヤモンドピン) 

◎幹事報告 

◇国際ロータリーより 9 月度ロータリーレートの通

知 1$=102円 

◇ガバナー事務所より 

*R 財団月間(11 月)卓話及び財団補助金申請に関する説

明について 回答締切 9/19(金) 

*2015 年サンパウロ世界大会について(参加希望者への

アンケート)  回答締切 9/15(月) 

*2014-2015年度地区便覧 

◇タウンニュース 

◎会報 着  台北西北・寒川・綾瀬 

◎委員会報告 

加藤会員［姉妹クラブ他］：2015年サンパウロ世界大会

アンケートの回収、台北訪問日程等の確認 

 

スマイル報告 大木 暁会員 ※裏面へ続く 

塚原吉雄様（第４グループガバナー補佐・綾瀬春日Ｒ

Ｃ）・遁所好男様（ガバナー補佐幹事・綾瀬春日ＲＣ） 茅

ヶ崎ＲＣ会員の皆様こんにちは。いよいよ目前に迫りま

したガバナー公式訪問の前段として、ＡＧ公式訪問に伺

いました。皆様の御協力宜しくお願い致します。 

澤邑重夫君 塚原ガバナー補佐、遁所補佐幹事、いつも

お世話になっております。本日は卓話とクラブ協議会、

よろしくお願いいたします。 

古知屋光洋君 塚原ＡＧ・遁所補佐幹事ようこそ！卓話

よろしくお願いいたします。 

田中賢三君 塚原ガバナー補佐、遁所ガバナー補佐幹事、

本日はよろしくお願いします。いつもたいへんお世話に

なっております。 

和田幸男君 塚原ガバナー補佐、遁所様、よろしくお願

いします。田中ガバナーエレクト、大口寄付表彰おめで

とうございます。 

吉田恵子君 長野カケユ温泉の夜は涼しかったです。ホ

テルの部屋から見た花火は最高でした。 

山口利通君 塚原様、本日はご苦労様です。本年度のガ

バナー渡邊様は私のガバナー補佐時代の同期生です。身

命を賭して、ご支援よろしくお願い致します。 

斉藤信夫君 塚原ガバナー補佐様、御指導よろしくお願

い致します。 

富田桂司君 残暑御見舞い申し上げます！そして、広島

被災地の方々の御冥福を心よりお祈り致します。 

平井 茂君 ガバナー補佐・塚原様、ガバナー補佐幹事・

遁所様、本日はご苦労様です。 
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◎出席報告 中島哲男会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

８／２８ ２６３９ ３８ ３６ ３２ １ ３ ９１．６７％  

８／７ ２６３７ ３８ ３２＋５ ３２ １＋１ ３ ８９．１９％ ９１．８９％ 

 

卓話 第４Ｇガバナー補佐・塚原吉雄様（綾瀬春日ＲＣ） 

ナー公式訪問というのは、ガバナーが１つ１つのクラブ

と対面して行うべきものと考えるからです。また、茅ヶ

崎の例に倣って、綾瀬でも綾瀬ＲＣと春日ＲＣが２クラ

ブ合同でやることになりました。 

 また、今年はガバナー公式訪問に地区の増強委員長も

同行しています。今年度は現時点で 53 名増強とのこと

で、第４グループでは 30名の増強を目標としています。

ひじょうにプレッシャーを感じます。財団寄付につきま

しては、各クラブにお任せしております。公共イメージ

向上については、ガバナーも力が入っています。先日厚

木の鮎まつりに伺ってきました。昨年度の実績を見ます

と、第４グループは目立った行事がありませんので、何

か今年度は名乗りを上げて頂き、公共イメージの向上に

対して実績を残して頂ければと思います。 

＝当クラブ会員からガバナー・地区への要望・質問＝ 

加藤会員：地区の青少年交換委員という立場上、言いづ

らいのですが、青少年交換の受け入れ側は負担がかなり

大きいので、廃止するなり人数を減らすなり、地区内で

もう少し検討して頂ければと思います。 

塚原ＡＧ：実際、ホームステイ先がないですし、予算も

掛け過ぎている感があります。 

田中会員：有意義なプログラムではありますが、次年度

以降のことは今動かないといけませんので、是非各クラ

ブの意見をお聞きしたいところですね。 

成田会員：財団では教育プログラムが多いように思いま

すが、高校生奨学金も含めて、どのような経緯で決定さ

れたのかを教えて頂きたいですね。 

山口会員：私は３クラブ合同の公式訪問には反対です。

年に一度だけのガバナーと各クラブとが親睦を深める

機会がセレモニー化してしまう恐れがあります。同じ理

由で増強委員長の同行にも反対です。 

田中会員：次年度は合同公式訪問はやらない予定です。 

成田栄二君 塚原ガバナー補佐、遁所補佐幹事、ようこ

そ！本日はご指導お願いします。田中ＧＥ、大口寄付表

彰おめでとうございます。 

伊藤留治君 腰痛のため早退させていただきます。 

杉本行廣君 塚原ガバナー補佐、遁所同幹事、ようこそ。

お役目ご苦労様です。田中さんの昨年の御協力に感謝い

たします。パスト財団委員長より。 

出口敬純君 塚原ガバナー補佐、遁所ガバナー補佐幹事、

ようこそ。卓話楽しみです。田中さん、大口寄付表彰お

めでとうございます。 

加瀬義明君 ガバナー補佐・塚原様、ガバナー補佐幹事・

遁所様、本日は卓話宜しくお願い致します。 

杉田祐一君 塚原ガバナー補佐、遁所ガバナー補佐幹事、

ようこそいらっしゃいました。卓話もよろしくお願いい

たします。 

大森久巳男君 綾瀬春日ＲＣ（第４グループガバナー補

佐）塚原吉雄様、綾瀬春日ＲＣ（第４グループガバナー

補佐幹事）遁所好男様、ようこそいらっしゃいました。

宜しくお願いします。 

清水賢一君 塚原ガバナー補佐、遁所補佐幹事、ようこ

そ。飲み過ぎにはご注意ください。 

横山 貢君 綾瀬春日ＲＣガバナー補佐・塚原様、補佐

幹事・遁所様、ようこそ。本日は早退させて頂きます。 

池上 實君 第４グループガバナー補佐・塚原様ようこ

そ。 

水嶋 聡君 皆様に幸有れ！ 

西山国男君 塚原ガバナー補佐、遁所補佐幹事、ようこ

そいらっしゃいました。宜しくお願い致します。 

中山富貴子君 塚原ガバナー補佐、遁所補佐幹事、よう

こそお越し下さいました。 

大木 暁君 塚原様・遁所様、卓話よろしくお願いしま

す。 

［本日 23件、35,000円です］ 

 

 渡邊ガバナーからは各ガバナー補佐に対して、補佐訪

問の際に強く伝えるべきことを言われていますが、私の

場合はこちらのクラブへは３度目となりますので、これ

までお伝えしていなかった点や、ガバナーならびに地区

に対しての皆さんからの要望・質問をお聞きしたいと思

います。 

 昨日、茅ヶ崎湘南クラブへお邪魔してきましたが、昨

年から茅ヶ崎３クラブによる合同公式訪問という形に

なって、その取りまとめがなかなか難しい状況です。今

年の３クラブの会長さんたちから「今年も合同で」とい

う要望があり、正直言って私は躊躇していました。ガバ 


